



# La Lettre des Tilleuls

## Le mot du Bureau

Chers amis du Foyer de Comminges,

Une bonne nouvelle, le nouveau Bureau est heureux de vous annoncer la reprise des conférences dès janvier 2026.

L'année 2025 a été particulièrement difficile pour certains membres de l'association, mais maintenant nous allons vivre ensemble des moments de partages et d'échanges précieux à notre association.

Le Domaine des Tilleuls sera en travaux pour vous offrir une nouvelle salle de conférence. Aussi les Sœurs Dominicaines de Montréjeau ont accepté de nous ouvrir les portes de leur couvent pour 2026, qu'elles en soient chaleureusement remerciées.

Grâce à leur soutien et générosité, nous sommes convaincus, après cette période d'absence, que ce lieu sera un cadre parfait pour écouter nos prestigieux conférenciers et permettre nos échanges toujours enrichissants.

La première conférence se déroulera le lundi 12 janvier 2026 à 14h30 **à la nouvelle adresse 1 rue Jeanne d'Arc à Montréjeau**, facile d'accès et de parking.



Vous trouverez également le bulletin pour renouveler votre cotisation pour l'année 2026, ou votre première cotisation et éventuellement effectuer un don à l'Association, toujours éligible au crédit d'impôt.

Nous avons grandement besoin de votre soutien. Votre aide est essentielle pour nous permettre de continuer nos travaux et nos futurs projets à vous proposer.

En attendant le plaisir de nous revoir, recevez nos sentiments amicaux.

Le Bureau  
Marie-Claire

**Nouveau :** nous sommes désormais présents sur les réseaux !

Abonnez-vous à notre page Facebook pour être informés de notre actualité :  
<https://www.facebook.com/FoyerDeComminges>

Visitez notre site Internet :  
<https://foyerdecomminges.e-monsite.com/>



# La Lettre des Tilleuls

## Programme du premier semestre 2026

Lundi <b>12 janvier 2026</b> à 14h30	<b>Le double commandement de l'amour</b> <b>Père Cyprien COMTE</b> <i>Prêtre du diocèse de Toulouse</i> <i>Titulaire d'une licence canonique en Écriture sainte et d'un doctorat en théologie.</i> <i>Maître de conférences à la Faculté de Théologie de l'Institut catholique de Toulouse et membre de l'Unité de Recherche Cérès.</i>	
	<b>L'éologie intégrale, un regard chrétien sur la création</b> <b>Père Jean ARFEUX</b> <i>Licence de théologie dogmatique</i> <i>Professeur de Théologie à l'I.C.T. et curé de Fronton.</i>	Lundi <b>9 février 2026</b> à 14h30
Lundi <b>23 février 2026</b> à 14h30	<b>Fraternité</b> <b>Sœur Marie-Lys NUVILLE</b> <i>Supérieure générale de la congrégation des Dominicaines du Saint-Nom de Jésus, à Toulouse.</i>	
	<b>L'Amour selon Saint-Augustin</b> <b>Philippe SOUAL</b> <i>Professeur ordinaire (doctorat, HDR) à l'ICT, spécialiste de philosophie morale et politique, ainsi que de l'œuvre de Hegel.</i>	Lundi <b>9 mars 2026</b> à 14h30
Lundi <b>13 avril 2026</b> à 14h30	<b>Sur les chemins de Saint-Jacques</b> <b>Père Dominique GUILHEM</b> <i>Prêtre retraité, anciennement vicaire des paroisses de Montréjeau et curé de l'ensemble paroissial d'Aspet.</i>	
	<b>La Vierge Marie à travers les dogmes</b> <b>Père Stéphane AYOUAZ</b> <i>Né à Saint-Gaudens, a été curé de Seysses, Montréjeau, Salies du Salat et Beauzelle.</i> <i>Ancien supérieur du grand séminaire à Toulouse, il est actuellement le curé du Christ-Roi.</i>	Lundi <b>11 mai 2026</b> à 14h30
Lundi <b>8 juin 2026</b> à 14h30	<b>Individualité et communauté selon Édith Stein</b> <b>Éric DE RUS</b> <i>Écrivain, poète et philosophe, a publié de nombreux ouvrages principalement sur la pensée de la carmélite Edith Stein.</i>	